



Pièces	5 Pièces
Superficie	135 m²
Référence	Z-25102
Prix	279 000 €

Bonson

Maison à vendre (06830)

BONSON – Maison de village sur deux niveaux à 20 km de NICE À proximité immédiate du parking, avec une vue incroyable. Cette maison de 135.10 m² loi Carrez est composée de deux appartements aujourd'hui réunis. À l'étage, vous trouverez une entrée avec cuisine indépendante, une très belle pièce à vivre lumineuse avec cheminée et un balcon orienté au sud offrant une vue surplombant toute la vallée et la mer. Côté nuit, une chambre avec balcon, une salle de bain et un WC indépendant. À l'étage inférieur, porte d'entrée donnant sur la rue, chambre avec balcon, salle d'eau avec WC, cuisine et ...

BONSON – Village house on two levels 20 km from NICE In the immediate vicinity of the parking lot, with an incredible view. This house of 135.10 m² loi Carrez is composed of two apartments today combined. Upstairs, you will find an entrance with separate kitchen, a very beautiful bright living room with fireplace and a south-facing balcony overlooking the entire valley and the sea. Night side, a room with balcony, a bathroom and a separate toilet. On the lower floor, entrance door overlooking the street, bedroom with balcony, bathroom with toilet, kitchen and living room. This house requires ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

